



Entwicklungspolitik der Länder präsentiert bei der "Welt der Familie" - Saarmesse - 27. September 2014

Vom 20. bis zum 28. September 2014 präsentierten sich jeden Tag die einzelnen saarländischen Ministerien bei der Messe "Welt der Familie" mit ihren Infoständen, Beratungsangeboten und Dienstleistungen.

Am Samstag, den 27. September, durften die Besucherinnen und Besucher das Ministerium für Bildung und Kultur erleben. Dabei war "Global denken, lokal handeln" ein Schwerpunktthema.

Über das Glücksrad "Entwicklungspolitik-Deutsche-Länder" konnten die Besucherinnen und Besucher erfahren, wie spannend und wie wichtig Entwicklungspolitik ist und wie das alltägliche Leben im Saarland mit dem Leben in weit entfernten Ländern zusammenhängt. Präsentiert wurde die Entwicklungszusammenarbeit aller Deutschen Länder durch World University Service(WUS).



Bild: Katharina Frank (WUS) und Iuliana Ionica (WUS) im Gespräch mit den Besucherinnen und Besucher beim Glücksrad "Entwicklungspolitik-Deutsche-Länder", (Quelle: World University Service e.V.)